



Filmvorstellung: Die Wochenendrebellen

Kino LichtBlick in Heide

Barrierefreiheit:

- Untertitel auf der Leinwand
- GRETA-App (Audiodeskription, Hörverstärkung & Untertitel)

Am 15.10.2024 ab 17:00 Uhr wird im Kino LichtBlick in Heide der Film "Wochenendrebellen" zum Thema Autismus gezeigt.

Vor der Vorstellung gibt es einen informativen Einblick in das Thema Neurodiversität, die Vielfalt des Gehirns (z.B. Menschen mit Autismus, AD(H)S, Dyslexie, Dyskalkulie, Hochsensibilität, Hochbegabung ...).

Gemeinsam wird ein Zeichen für mehr Achtsamkeit, Verständnis und Unterstützung gesetzt. Ein starkes Miteinander stärkt die Seele und fördert ein gesundes Zusammenleben.

Eintritt: Frei

Plätze begrenzt – Anmeldung erforderlich!

Anmeldung:

Email:
behindertenbeauftragte@dithmarschen.de
Tel:
0481/ 97 -1913 oder 0481/ 97 -1261

Inhalt:

Jason ist 10 Jahre alt und hat Autismus. Er soll auf eine Förderschule wechseln. Seine Eltern möchten, dass er auf seiner Schule bleibt. Jason will Fußballfan werden, um besser mitreden zu können. Dafür sucht er einen Lieblingsverein. Er will mit seinem Vater alle 56 Fußballvereine in Deutschland besuchen. Auf den Reisen lernen sich Vater und Sohn besser kennen.

Gefördert durch:



Mit freundlicher Unterstützung:



Dithmarschen
Welt anders